

Colibris

31 TOULOUSE



VENDREDIS COLIBRIS

Rendez-vous à 19 heures, à la salle San Subra
(2 rue San Subra quartier Saint-Cyprien à Toulouse)

Pour un moment convivial, ouvert à tous, pour se rencontrer et échanger sur les projets, les actions, les envies de chacun...
...Ou simplement par curiosité ou pour le plaisir !

14 novembre // 12 décembre 2014

16 janvier // 20 février // 20 mars // 17 avril //

15 mai // 19 juin 2015

Entrée libre.

Principe auberge espagnole > chacun amène quelque chose à boire ou à manger pour partager.

Merci de vous inscrire à toulouse@colibris-lemouvement.org

Retrouvez notre charte sur <http://lc.cx/sLv>

Depuis quelques années, **une lame de fond traverse la société** sans qu'elle en soit elle-même consciente. Des milliers de personnes, aux quatre coins du monde, se mettent à penser, à agir, à créer, à échanger, bref, à vivre différemment. Ces personnes sont comme vous et moi, rien ne les distingue au premier regard. Certains s'appellent entre eux **Colibri** en référence à une courte légende amérindienne :

Un jour, dit la légende, il y eut un immense incendie de forêt.

Tous les animaux terrifiés, atterrés, observaient impuissants le désastre. Seul le petit colibri s'activait, allant chercher quelques gouttes avec son bec pour les jeter sur le feu. Après un moment, le tatou, agacé par cette agitation dérisoire, lui dit : " Colibri ! Tu n'es pas fou ? Ce n'est pas avec ces gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ! "

Et le colibri lui répondit : "Je le sais, mais je fais ma part."

Les colibris sont nombreux, si nombreux qu'ils pourraient sans doute peser sur la transformation du monde, s'ils prenaient conscience de leur nombre et de leur pouvoir. Regardez bien autour de vous. Peut-être en connaissez-vous qui se reconnaîtraient dans cette description. **Peut-être même êtes-vous l'un d'entre-eux...**

Le mouvement Colibris, créé en 2007 sous **l'impulsion de Pierre Rabhi**, a pour mission d'inspirer, Relier et Soutenir tous ceux qui participent à construire un nouveau projet de société.

La charte des Colibris se base sur l'envie de **s'engager en conscience** à remettre la Terre et les Hommes au centre des préoccupations et incarner ces valeurs au quotidien, **faire sa part** pour un monde meilleur. En quelques années, Colibris est devenu un mouvement citoyen influent, fédérateur, inspirant pour des centaines de milliers de personnes aspirant à un autre projet de société.